

sehen sozialistischen Gesellschaft sowie dafür, die von der Reaktion und den Kräften der Verschwörung und deren Agenten, den Werkzeugen des Imperialismus und seiner fünften Kolonne, in unserer Region geschlagenen Scharten auszuwetzen.

Genossen! Mit großer Aufmerksamkeit haben wir den bedeutsamen Bericht gehört, den der Generalsekretär des Zentralkomitees der SED, Genosse Erich Honecker, erstattet hat. Dieser hat uns die schöpferische Kraft Ihrer Partei bei der Realisierung ständiger Erfolge zum Wohle Ihres Volkes und der anderen Völker der Welt bestätigt. Durch die Rolle, die die DDR im weltweiten Kampf gegen Imperialismus, Zionismus, Rassismus und Reaktion spielt, trägt sie dazu bei, daß sich in der Gegenwart mehr und mehr das Ringen um den Weltfrieden, um die Sicherung der Freiheit und Unabhängigkeit der Völker sowie um den Fortschritt der Menschheit verstärkt.

Unser arabisches Volk in Syrien führt unter der Führung der ASBP und ihres Generalsekretärs, Genossen Hafez al-Assad, einen entschiedenen Kampf für den Aufbau des Sozialismus. In den vergangenen Jahren, die der Revolution in unserem Lande folgten, haben sich umfassende gesellschaftliche und ökonomische Veränderungen vollzogen, und auf dem Wege der Errichtung der sozialistischen Gesellschaft wurden auf den verschiedenen Ebenen und auf allen Gebieten wichtige Erfolge zum Wohle der Volksmassen erzielt.

In der Gegenwart wird der Aufbau, gestützt auf die Beschlüsse und Orientierungen der 7. Regionalkonferenz und des 13. Nationalkongresses der Partei, die im Jahre 1980 stattfanden, fortgeführt. Gleichzeitig prägt sich der nationale und progressive Weg des arabischen Syrien immer stärker aus.

Unser Volk schreitet heute beim Aufbau der Gesellschaft des Fortschritts und des Sozialismus weiter in die Zukunft voran, dank der engen Verbundenheit der werktätigen Massen, der Arbeiter, Bauern, Soldaten und der revolutionären Intellektuellen im Rahmen der Nationalen Fortschrittlichen Front, in der sich die Kraft unseres Volkes in seiner unverbrüchlichen Einheit im Angesicht der Verschwörungen der Reaktion, der Pläne des USA-Imperialismus und der zionistischen Aggression verkörpert. Unser arabisches Volk in Syrien und den anderen Teilen des arabischen Vaterlandes, mit den arabischen Staaten der Front des nationalen Widerstandes und der Standhaftigkeit an der Spitze, steht entschlossen und mit all seinen Kräften an der Seite des arabischen Volkes von Palästina und seiner permanenten Revolution unter der Führung der PLO, des einzigen und legitimen Repräsentanten des arabischen Volkes von Palästina.

Ebenso setzen wir gemeinsam mit den anderen Angehörigen unserer arabischen Nation und ihren nationalen Kräften den Kampf gegen die im Ergebnis der zionistischen Aggression in unserer Region entstandene Situation fort. Es ist offensichtlich, daß ein gerechter und dauerhafter Frieden im Nahen Osten nur zu erreichen ist durch den Rückzug Israels aus allen besetzten arabischen Gebieten sowie dadurch, dem arabischen Volk von Palästina seine legitimen Rechte, insbesondere das Recht auf Rück-